

Erstmals Angler beim Wichtelfest in Könitz

Zum Wichtelfest in Könitz waren auch die Angler des AV Saalfeld und des Casting Club Saalfeld, gemeinsam mit den Bogenschützen am Start.

Eine sehr gut organisierte Veranstaltung von der Meisterbäckerei Scherf und vielen Vereinen und Institutionen rund um Saalfeld.

Auf dem sehr schönen Bogensportschützen Gelände in Könitz konnten Groß und Klein die Angler auf dem gemeinsamen Stand besuchen. Beide Sportarten wie Bogenschießen und Turnierangeln ergänzten sich dabei sehr gut.

So stand in beiden Disziplinen das schießen, bzw. das treffen von Zielen auf dem Programm.

Dabei waren nicht nur der Treffer entscheidend, sondern einmal mehr, andere Sportarten kennen zu lernen.

Zusätzlich motivierten nicht nur die mitgebrachten Preise für die Kinder, sondern auch das Neue beim Ausprobieren der jeweiligen Wurfarten. Der Angelverein Saalfeld bildet nicht nur junge Angler aus, sondern befähigt sie bei Übungsnachmittagen auf der Sportanlage in Saalfeld, Platz am Weidig 5 das angeln am Gewässer auszuüben.

Auf Grund des sehr hohen Interesses wird sich der Verein sicher auch beim nächsten Wichtelfest beteiligen.

Schulz Olaf